

Veyrier Salève Basket

L'appétit vient en jouant !

Le moral restauré après leur première victoire, a permis aux jeunes basketeurs Veyrites de continuer sur leur lancée. Les deux groupes constituant notre équipe et évoluant dans le championnat Ecole de Basket ont confirmé tout le bien que nous pouvions attendre d'eux.

Les résultats récoltés ces derniers dimanches à la Gradelle (deux victoires, un nul et une défaite) confirment d'un côté les progrès encourageants effectués et de l'autre l'important chemin encore à parcourir pour rivaliser avec les meilleurs.

Qu'à cela ne tienne ! Solidaires combatifs et déterminés, nos jeunes font leurs gammes et se nourrissent avec humilité des joies de la victoire comme des illusions perdues en cas de défaite ; l'école de la vie ballon en main.

Objectif 2012

Motivés par ces résultats positifs, le comité planche déjà sur la saison prochaine. La nécessité de renforcer son encadrement et optimiser les possibilités d'entraînement sont les axes prioritaires de développement du club. Une base saine étant aujourd'hui posée, l'avenir – à l'image des matches ! – se gagnera à force de motivation et d'insistance pour convaincre Veyrier que le VSBC est bien né en 2010 et qu'il aura besoin du soutien de tous pour tracer sa route.



Rejoignez le VSBC !

Amis, ancien(ne) joueur(euse), arbitre, coachs, basketteurs de la commune, n'hésitez pas à prendre contact avec le comité désireux de s'entourer au mieux pour dynamiser le club. Venez mettre votre expérience au profit de notre jeunesse, son fantastique état d'esprit le vaut bien !

Vous trouverez tous les renseignements utiles sur notre site
www.veyriersalevebasket.ch

A très bientôt

Le comité